



CÁMARA DE COMERCIO, INDUSTRIAS AGRICULTURA DE CHIRIQUÍ

Fundada el 21 de agosto de 1951

EDITORIAL N° 01- 1920

Candidatos presidenciales y las propuestas del sector privado en Chiriquí

El 5 de mayo se aproxima y la preocupación de la Cámara de Comercio, Industrias y Agricultura de Chiriquí no pasa desapercibida por el futuro que le depara a nuestro país.

Aunque la agencia internacional Moody's ha pronosticado una perspectiva favorable, no podemos descuidarnos dejando de lado la medida.

El 5 de mayo es la fecha donde los panameños saldremos a elegir a las nuevas autoridades que dirigirán el rumbo de nuestro país en un nuevo quinquenio.

La mayor parte de los candidatos presidenciales se han acercado a nuestro gremio y durante las conversaciones sostenidas, se les ha entregado en sus manos, las propuestas puntuales y planes visionarios que corresponden al trabajo de varios años, realizado en conjunto con diferentes gremios del sector privado y que son relevantes para el desarrollo de nuestra región, vinculados en temas de: seguridad, movilidad urbana, salud, educación, turismo y lo más preocupante la institucionalidad.

Si hay algo que nos llama poderosamente la atención de todo el tiempo invertido, para escuchar a quienes aspiran a la Presidencia de la República, es el poco o nulo interés que al parecer han prestado al aporte entregado, el cual fue levantado con especialistas vinculados en temas específicos, entre ellos del sector agropecuario y el agroindustrial.

El Plan Barú fue otro de los trabajos sufragados por instituciones financieras internacionales preocupadas por el distrito y pese a la difícil situación que viven los lugareños desde hace años, ha pasado prácticamente desapercibido por la mayor parte de los candidatos.

No podemos dejar de mencionar la solicitud de nuestros socios, quienes a través de diversas propuestas han solicitado la implementación de mecanismos para originar una plataforma, que promueva la inversión para atraer la prosperidad y desarrollo de nuestra región y nuestro país.

Hoy en día formulamos la siguiente pregunta: si al que sufre, vive los problemas a diario, los analiza y tiene a mano varias alternativas para intentar resolverlos o generar un mayor dinamismo, pero no se les escucha o no se les toma en consideración ¿Cómo pretenden solucionarlos?

Cuando abrimos puertas y nos mostramos dispuestos a escucharlos; lo hacemos con el firme propósito de trabajar en alianza, para que todos, sin distinción de raza, sexo o religión nos podamos ver beneficiados, luchando para erradicar problemas puntuales como los trámites burocráticos selectivos, la descentralización de procesos; impulsando las decisiones locales que permitan mitigar los problemas, sin tener la necesidad de viajar a la ciudad capital.

Nuestro mensaje SEÑORES CANDIDATOS es que permitan desburocratizar las provincias, acerquen las decisiones a nuestras regiones, atraigan la paz y prosperidad a través de empleos dignos. Aprendan a escuchar, a trabajar en equipo y a tomar en consideración los sectores que podrían convertirse en verdaderos aliados.

Trabajen motivados por el servicio y no por el ejercicio vanidoso del poder.

David 23 de abril

Junta Directiva 2019-2020